

Le directeur d'ONU SIDA reconnaît les progrès de Cuba dans le traitement de personnes atteintes de VIH



La Havane, 14 novembre, (RHC).- Le directeur exécutif du programme conjoint des Nations Unies pour le VIH-SIDA, plus connu comme ONU-SIDA, Michel Sidibé, a déclaré à La Havane que Cuba est un exemple de comment l'on peut obtenir des nouvelles générations sans VIH.

Lors d'une conférence de presse, Michel Sidibé, a qualifié d'impressionnante sa visite dans notre pays. Il a relevé que Cuba pourrait devenir le premier pays du monde à éliminer la transmission du VIH grâce aux indicateurs dont elle fait montre.

« Après trois jours de visite à Cuba, je peux dire que je suis très fier de toutes les réussites de ce pays. Cuba a été le premier pays du monde à démontrer que l'élimination de la transmission du VIH de la mère à l'enfant est possible. Elle a été capable de démontrer au monde que l'on peut avoir une nouvelle génération sans VIH.

À Cuba l'attention au VIH ne se limite pas seulement aux institutions tertiaires comme les hôpitaux et les cliniques, mais elle vise tout d'abord les communautés, moyennant l'attention primaire

Michel Sidibé a expliqué qu'il y a 15 millions de personnes dans le monde qui suivent un traitement et que le nombre de morts à cause du VIH a été réduit de 42 %. Nonobstant, le fonctionnaire a signalé:

L'existence de 22 millions de personnes qui attendent de recevoir de soins médicaux et les 19 millions qui ne savent pas qu'ils ont contracté la maladie, démontre qu'il reste encore à faire pour éradiquer la maladie.

Avant de terminer sa conférence de presse il a souligné:

Mes félicitations au peuple et au gouvernement cubains, pour faire de Cuba un modèle de lutte contre le VIH-SIDA, surtout dans les trois fronts, le leadership et l'engagement politique, la réformes des politiques et la promotion de méthodes en faveur des personnes.

Il a parcouru plusieurs installations d'attention primaire, l'Institut Pedro Kourí, qui est à l'avant garde des études sur les maladies tropicales et le Centre National d'Éducation Sexuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75899-le-directeur-donu-sida-reconnait-les-progres-de-cuba-dans-le-traitement-de-personnes-atteintes-de-vih>



Radio Habana Cuba